



Message relatif à l'achat et l'installation de 9 containers scolaires

Compte tenu du développement démographique de la Commune et de l'augmentation constante du nombre d'élèves de notre cercle scolaire, les bâtiments scolaires existants ne permettent plus de disposer de locaux scolaires en suffisance. Le bâtiment provisoire actuel composé de 7 containers mis en place pour la rentrée scolaire 2012/2013, peut être agrandi à un coût raisonnable et permettra de faire face à l'augmentation rapide du nombre d'élèves.

Par décision du 19 avril 2013, la DICS autorise l'ouverture d'une classe primaire supplémentaire pour la rentrée scolaire 2013/2014. Le cercle scolaire de Granges-Paccot approchera en effet les 300 élèves pour la prochaine rentrée scolaire (classes enfantines : 83 élèves / classes primaires : 200 élèves). Ce cas de figure pourrait se représenter ces prochaines années.

Les nouveaux containers sont en harmonie avec ceux qui sont déjà en place et cette solution nous paraît ainsi la plus adéquate à tout point de vue.

Pour ces raisons, le Conseil communal propose la solution suivante :

Achat et installation d'un groupe de 9 containers d'occasion auprès de l'entreprise Riedo SA à Guin, pour un montant total de	Chf	136'000.—
Frais de raccordement (électricité & sanitaire) estimés à	Chf	10'000.—
Achat de mobilier scolaire	Chf	30'000.—
Divers & imprévus	Chf	14'000.—
Coût total de l'installation	Chf	190'000.— =====

Proposition du Conseil communal

Le Conseil communal propose l'octroi d'un crédit d'investissement de Chf 190'000.— pour la deuxième étape de containers scolaires comprenant l'achat et l'installation de 9 éléments supplémentaires. Le financement de cette dépense est assuré par les fonds propres de la Commune, ainsi que par les recettes courantes.

Au nom du Conseil communal :

L'Administrateur :

Claude Robatel



Le Syndic :

René Schneuwly